

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Mai 2018** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 15.05.2018

Betreff: Unfallpunkt Kapellenstraße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Unlängst ist wieder ein schwerer Unfall in der Kapellenstraße passiert. In den Nachtstunden prallte ein Pkw gegen eine Müllinsel und beschädigte dabei auch den Zaun des dahinter gelegenen Hauses. Vermutlich war überhöhte Geschwindigkeit Grund für diesen Unfall. Hinzu kommt, dass der Straßenbelag in dieser Kurve bei regennasser Fahrbahn sehr rutschig ist.

Das ist bereits der zweite Unfall an der gleichen Stelle innerhalb kurzer Zeit, wobei es dieses Mal glücklicherweise kein Todesopfer gab. Eine rasche Lösung wäre es etwa, den Asphalt im Kurvenbereich aufzurauen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage
gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Was werden Sie veranlassen, um diesen Unfallpunkt zu entschärfen?